



# 王南通信



令和5年10月30日 第26号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigimukyo/communication/5910.html>



いいて、給食委員が放送してくれています。畠田学舎でも給食のメニューなどにつ

## バスと電車で天王寺動物園へ（1年生 遠足）

1年生が天王寺動物園へ行きました。春はバスを使った遠足ですが、秋は各学年とも公共交通機関を使います。学校前バス停から奈良交通バスに乗って王寺駅へ。王寺駅から電車で天王寺へ。バスや電車に乗ったこと、動物園でさまざまな動物を見たこと、友達といっしょにお弁当やおやつを食べたことなど、一日を思い切り楽しんでくれたことと思います。各ご家庭で思い出をたくさん聞いてあげてください(^-^)



## 避難訓練を行いました！

理科室での火災を想定した避難訓練を行いました。避難経路を確認する大切な訓練です。1年生は消防車の見学、4年生は水消火器を使った消火体験と、消防署や自主防災会の皆様のご協力のおかげで、毎年さまざまな学習を行っています。ご協力いただき本当にありがとうございました。



## 交通安全を呼びかけている雪丸たち

交通安全の看板を両学舎に設置しました。交通安全母の会からの依頼で美術工芸部が王寺工業高校と協力して夏季休業中に作ってくれたものです。雪丸がいろいろな交通標識を教えてくれていて、みんながよく通って目にしやすい場所に置いています。登下校以外でも生活の中でよく目にする標識です。だれかが守ってくれるのではなく、安全に注意して自分で自分の身を守ることを忘れないで！(^-^)



## 第2回文化発表会（午前の部）

今年度の第2回文化発表会は、各学級の練習の成果を全校でしっかりと聞き合えるよう、文化福祉センター大ホールで実施しました。各学級それぞれの素敵なハーモニーを聞くことができました。調和という意味のハーモニーは、様々な歌声が全体として調和のとれた、素晴らしい響きとなることです。学級で各パートに分かれ、それぞれの歌声を聞きながら、自分たちのパートが強すぎれば抑え、弱ければ大きく声を出すなど、全体として調和するように心を一つに協力し合い、仲間と作り上げた合唱でした。きっとこの経験は、これからの学級での仲間との生活に生かされると思います。一人一人の個性が集まっているのが学級です。弱いところを誰かが支え、強すぎるところは誰かが抑え、みんなで調和のとれた学級をつくっていきましょう。そんな学級で、素晴らしい毎日を、誰もが楽しい毎日を送ってくれることを願っています。



## 「雪丸作文」表彰式が町役場でありました

雪丸の本「聖徳太子と愛犬雪丸のものがたり」を読んで考えたことをまとめる雪丸作文。7年生の夏休みの課題です。まとめてくれた作文の中から、王寺町の選考により「町長賞」「学校長賞」などが贈られました。先日、表彰式があり、受賞者が賞状や記念品などを受け取りました。雪丸との記念撮影も。よかったね。おめでとう(^-^)

